
平成２７年度 

第２回 帯広市スポーツ推進審議会 

議事録 

 
日 時 平成２７年９月１４日（月）１８：３０～１９：２０ 

場 所 帯広市役所１０階 第５Ｂ会議室 

出席者  

    会長  小柴  満     帯広市体育連盟 

        川岸  仁     帯広市体育連盟 

        武士沢康夫     帯広市体育連盟 

        森田 精一     帯広市体育連盟 

        長岡由記柄     帯広市スポーツ推進委員協議会 

        細岡 和幸     帯広市青少年育成者連絡協議会 

        髙橋 弘史     帯広市 PTA 連合会 

        守谷 仁利     帯広市保育所（園）父母連合会 

山角 輝雄     帯広市老人クラブ連合会 

       石倉 貴浩     教育委員会指名 

川口 文恵     教育委員会指名 

        増田久美子     教育委員会指名 

柚原 俊一     一般公募 

 

欠席者 

村田浩一郎     帯広畜産大学 

        川上 義史     帯広市医師会 

熊谷  操     一般公募 

 

 

○事務局：敦賀室長、西尾主幹、川原主査、永田主査、 

高橋主査、三田地主査、千葉主任、豊田主任補、水上係員、島田係員 

 

 

１．開会                              １８：３０ 

  三田地主査の司会により開会する 

 

２．会長挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小柴 満 

 



３．報告事項 

（１）帯広市新総合体育館の整備運営に向けた取組について 

   事務局から資料１－１および資料１－２に基づき説明する。・・・・・高橋主査 

 

＜質疑＞ 

委 員：帯広市と同規模の都市で PFI 事業を行っている事例はあるか。 

事務局：総合体育館の事例としては古いものも含めると、国内で約１０箇所。 

人口規模で見ると帯広より大きい都市あるいは小さい都市でも行われており、最近

は帯広と同様の地方都市が導入するケースが増えている。 

全体としては、人口規模の大きい都市の事例が多い。初期の事例としては、墨田区、

八王子市で行われているものがあり、現在では福岡市、兵庫の川西市などにおいて

も導入が進められている。川西市などの施設の規模は帯広と同等である。 

委 員：北海道内では PFI 事業の実績はあるか。 

事務局：総合体育館の事例はないが、七月末から新規にオープンした函館市の総合体育館は

直営で建設され、維持管理を指定管理者に委託する形式をとっている。 

函館市はデザインなどを函館市で決め、施設の整備に関しては民間の提案を受けず、

独自で進める形をとっている。 

 

４．審議事項 

（１）平成２７年度帯広市スポーツ賞・スポーツ奨励賞の選考について 

   事務局から推薦要領を説明する。・・・・・・・・・・・・・・・・・西尾主幹 

    

専門部会長から選考結果の報告を説明する。・・・・・・・・・・・・武士沢部会長 

 

   事務局からスポーツ賞・スポーツ奨励賞に係る今後の日程について説明する。 

                                ・・・三田地主査 

＜質疑＞ 

   特になし 

 

５．その他 

特になし 

 

６．閉 会                           １９：２０ 


